

自然との触れ合いの中に 本当の生活がある

ルとか体育館とかができるといいかなと思う。入会費とかいらないで、行きたい時に安い料金で利用できればいいですね。それから、長木川の河川敷はまだ使える所があるような気がします。子供の遊べる公園みたいなのを造ってもらえたと助かりますね。

鈴木 夏に市民の森へ行つたんですが、本当に河川敷が広いのであれば、そこにあいう遊び場があつていいんじゃないでしょうか。

大野 私も市民の森へ一度行つたんですけど、せつかく広い敷地とつてやつてはるんだつたら、すぐそこにあつて、子供がパツと見たらダメーツと走つてくるようのがいいと思うんです。もう一つね、長木川のことですけど、車止める所がないんですよ。子供遊べるような場所はあるんですけど、あそこへ行きたいと思っても車止められないから行けないっていうのがねえ。

市長 ——せつかくいいものがあるんだから、アクセスその他でもう一工夫すればということですね。佐藤さんほかにはどうでしよう

佐藤 来てみて活気がなかつたですね。やっぱり若い人がいないと活気がある街にはならないと思うんですね。大館は、新幹線も通つてないし、地理的条件がすごい不利だと思いますが、若い人を定住させるにはそれなりのものがないと。仕事場というんですか、ソフト産業で半導体とか精密機械をやる企業があればいいと思うんですね。あと大館能代空港ができるということですが、大館にはいくらお金出したってできない素晴らしい自然がありますから、それをもつとPRしてうまく結びつければ、若い人もずっとここに住むだろう

車止める所がないんですけど、あそこへ行きたいと思っても車止められないから行けないっていうのがねえ。

柳田 唯一交通機関で便利だなと思うのは、高速道路に近いことだと思うんですね。それをうまく利用できないかなと思ってます。古川ではインターエリアですか、そこに公園みたいのを造つてます。大館は温泉も多いため、足を止めようつていう気持ちにさせなければだめじゃないかと思います。

——大館のイメージはどうでしよう?

大野 イメージつてわきませんねえ、大館の仙台とかだったら「杜の都」とかパツと浮かびますけど。「ハチ公のふる里よ」と聞いたら「ああ」って言つけど、それ以上ふくらまないんですよね。それがもつたいないと思つて。あの、ふつう橋っていうのは、場所と



なと思います。

柳田 高速道路に近いことだと思うのは、高速公路に近いことだと思うんですね。それをうまく利用できないかなと思ってます。古川ではインターエリアですか、そこに公園みたいのを造つてます。大館は温泉も多いため、足を止めようつていう気持ちにさせなければだめじゃないかと思います。

佐藤 二、三羽ならともかく、あれだけいますから、ひとつ白鳥も大館のPR材料にしたらどうでしょう。それにあそこの駐車場つていうが、もつと整備したらね。何もないからパンをやると帰つちやうでしょ、あそこで街にお金が落ちるような何かがね。

大野 喫茶店みたいな感じで休憩所があればね。中で缶ジュークでも飲んでゆつくり見てられるような。本当に車の中で見るだけなんですよ。下が土だからドロドロになるでしょ、子供ひつくり返つたらと思うとね。あんなおるのにもつたいくなくて。動物園で檻の中にあるのを見るんじやないですからね。

市長 ——白鳥がいる、そして人の触れ合う場が大館市の人真ん中を流れる長木川なんだけど、それをうまく利用すれば、すごくイメージがわいてきそうですね

山崎 都会では全く味わえない自然との触れ合いというか、今アウトドアライフが流行していますから、そのへんを強調したい感じです。自然に還るといいますかね。

大野 遠足で子供たちが芝谷地っていうところまで歩いて行つたんですよ。そのお知らせ見たとき、エーツ歩いて行ける遠足なんであるんだ、すごいと思ったんです。私はバス乗つ